

Erfahrungsbericht Birrfeld KF-1-37-2025

In den letzten zwei Wochen durften wir am Sphair Flugkurs teilnehmen, welcher nicht nur intensiv und fordernd war, aber auch unglaublich spannend. Geflogen sind wir mit zwei Piper PA28 (Cadet und Warrior), welche sich ideal für erste Erfahrungen im Cockpit eigneten. Was den Kurs für uns aber wirklich besonders machte, war die Mischung aus Theorie und der direkte Praxisbezug in der Luft.

Unsere Fluglehrer Andy und Philipp hatten schnell viel Vertrauen in uns und liessen uns früh selbst fliegen. Schon beim ersten Start durften wir viele Aufgaben selbst übernehmen und waren nicht bloss Passagiere. Dies hat uns unglaublich motiviert und den Lerneffekt deutlich gesteigert. Jeder Tag brachte neue Manöver, neue Erkenntnisse und mehr Selbstvertrauen im Umgang mit dem Flugzeug.

Das absolute Highlight des Kurses war der Navigationsflug zum Militärflugplatz in Meiringen. Bei strahlendem Sonnenschein und hervorragender Sicht war dieser Flug nicht nur eine navigatorische Herausforderung, sondern auch landschaftlich ein echtes Erlebnis. Die Alpen präsentierten sich von ihrer schönsten Seite und das Gefühl, durch dieses beeindruckende Panorama zu fliegen, war unbeschreiblich.

In Meiringen angekommen, erwartete uns ein weiterer Gänsehautmoment. Wir hatten die seltene Gelegenheit F/A-18 Kampfjets hautnah zu erleben. Wir beobachteten ihre Starts und Landungen aus nächster Nähe. Das Aufheulen der Triebwerke, die Geschwindigkeit beim Abheben und die Präzision der Piloten war ein faszinierender Kontrast zu unserer vergleichsweise gemütlichen PA28.

Neben dem Fliegerischen haben wir in diesen zwei Wochen auch persönlich viel mitgenommen. Zudem war der Austausch mit den anderen Kursteilnehmern und den Fluglehrern eine grosse Bereicherung.

Rückblickend war dieser Kurs weit mehr als nur eine fliegerische Eignungsabklärung. Es brachte uns alle dem Ziel Pilot zu werden ein grosses Stück näher. Mit Stolz blicken wir auf zwei intensive, aber unglaublich lehr- und erlebnisreiche Wochen zurück. SPAIR bleibt für uns alle ein unvergessliches Erlebnis.